

Tausende von Arbeitsstunden

Erfolgsbilanz in der Generalversammlung der DLRG

SPEYER (bw). Richard Kerst bleibt Vorsitzender der DLRG-Ortsgruppe Speyer. Ihm stehen eine Reihe bewährter Mitstreiter zur Seite. Neuwahlen und Ehrungen standen im Mittelpunkt der Generalversammlung im Clubheim des Wassersportvereins. Kerst begrüßte als seitherigen kommissarischen Vorsitzenden besonders herzlich den DLRG-Ehrenvorsitzenden Toni Röder.

Kerst wies auf die langwierigen Verhandlungen hin, die in vielen Vorstandssitzungen zu bewältigen waren, ehe der beschlußfähigen Mitgliederversammlung eine neue Satzung vorgelegt werden konnte. Der vorgetragene Satzungsentwurf hatte im übrigen die Zustimmung aller Anwesenden gefunden.

Werner Bechtel, technischer Leiter, legte die Erfolgsbilanz der vergangenen drei Jahre auf. Insgesamt wurden 1722 Nichtschwimmer, davon 380 Kleinkinder bis sechs Jahre, mit dem nassen Element vertraut. In der Ausbildung der Rettungsschwimmer war man 1436mal erfolgreich, in Sonderausbildungen - dies betrifft unter anderem Bootsführer, Rettungstaucher und Sprechfunker - nahmen 108 Mitglieder teil.

Bei Bootsunfällen wurde 86mal Hilfe geleistet. Dabei mußten vier Boote geborgen und sieben Menschen gerettet werden. Stattliche 9417 Rettungswachstunden zeugen von der Einsatzfreude der aktiven DLRG-Mitglieder. Eine besondere Belobigung wurde Rolf Behr ausgesprochen. Gemeinsam mit Karl-Heinz Anné und Norbert Hanisch hatten sie ein 12jähriges Mädchen aus dem Binsfeldwasser vor dem Ertrinken gerettet.

Bechtel erinnerte an die 8734 geleisteten Arbeitsstunden beim Bau der Rettungsstation Binsfeld, die als größte und modernste Anlage ihrer Art in Rheinland-Pfalz im vergangenen Jahr ihrer Bestimmung übergeben worden war. „Die DLRG-Ortsgruppe Speyer steht mit ihrer Erfolgsbilanz an der Spitze des Landesverbandes“, so Werner Bechtel.

Richard Kerst zeichnete mit dem Verdienstabzeichen in Silber den Ehrenvorsitzenden Toni Röder, Werner Oertlin und

Gerhard Bechtel aus. Für 25jährige Vereinstreue gab es das Mitgliedsabzeichen in Silber aus der Hand des Ehrenvorsitzenden für Theodor Echtler, Ernst Billmeier, Rudi Fischer, Alfons Ritter, Stefan Scherpf, Hans Spann, Paul Usselmann, Helmut Waas, Walter Backof und Paul Werner.

Mit „Gold“ für 40jährige Mitgliedschaft wurden Werner Bechtel, Gustel Delany, Fritz-Georg Freytag und Margot Martin geehrt. Karl-Heinz Anné und Norbert Hanisch erhielten für ihren anerkanntswerten Rettungseinsatz im Binsfeld Erinnerungsmedaillen. Die Ehrenurkunde des Landesverbandes Rheinland-Pfalz in Bronze bekamen Karl-Heinz Anné, Hans-Dieter Becker, Norbert Hanisch und Wolfgang Scholz. Darüber hinaus sind vier Ortsgruppenurkunden sowie fünfzehn Mitgliedsabzeichen in Bronze vergeben worden. Richard Kerst bekam für besondere Verdienste um die DLRG das Verdienstabzeichen in Bronze.

In den kommenden drei Jahren steht Richard Kerst in Reinhard Merker ein bewährter „Vize“ zur Seite. Geschäftsführer ist Dieter Meier, Schatzmeister Hans-Dieter Becker. Technischer Leiter bleibt Werner Bechtel, Schriftführerin Klärle Menke und Pressewart Detlef Kröhnert. Als Stützpunktleiter fungieren Gerhard Bechtel, Herbert Flory und Manfred Schuck. Als Vereinsärzte stehen der DLRG-Ortsgruppe Speyer Dr. Heige Bettag und Dr. Alfons Volkwein zur Verfügung. Mit 1100 beitragszahlenden Mitgliedern gehört die DLRG-Ortsgruppe Speyer zu den stärksten, wie aktivsten Gemeinschaften der Domstadt.